

わくわく須恵っ子

令和4年4月18日
須恵小学校便り 1号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

令和4年度がいよいよ始まりました！

4月8日（金）に始業式、11日（月）に入学式が行われ、63名の子ども達、そして15名の職員で令和4年度を無事スタートすることができました。

本年度は、教育目標を「やる気いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱい」としました。みんなで、明るく楽しく、わくわくする須恵小学校にしていきたいと思えます。始業式で目標を発表すると、「校長先生、目標を全部覚えちゃいました！」と早速話しかけてくれた子がいました。1年間、よりよい学校づくりを目指して努力してまいります。ご協力よろしくお祈りいたします。



入学式がありました♪

4月11日（月）に、11名の新生が須恵小学校に入学してくれました。コロナ禍ということで、米良隆夫教育長様をお迎えし、新入児童及び保護者、職員のみで実施しました。担任は、井樋口真由香先生です。呼名の際の返事も、みんなとても上手でした。あいにくの雨でしたが、心は晴れ晴れとして、心温まるよい式となりました。



職員5名が着任しました！
4月より、新しく5名の先生方が須恵小学校に来られました。
米田知弘先生、弘田宏美先生、下田ひかる先生、石川真由美先生、そして校長の加登住貴子です。深い縁に導かれて来た5名です。どうぞよろしくお祈りいたします。



- 12日（火）、1年生に「今日楽しかったことはなあに？」と尋ねると、全員一致で「給食！」だそうです。クレープもありましたからね。（^^）
- 6年生が、「今やりたいことはありますか？」と質問に来てくれました。私は「須恵探検！」と答えました。早速「遠山桜」を見に行きました。

